


Dios está fortaleciendo a México, la unción del espíritu está sobre todos nosotros con el
propósito de alcanzar almas, tu vecino, tus familiares, tus compañeros de trabajo, tu jefe, etc. 

Para comenzar esta labor debemos de entregar nuestro corazón a Dios, y no solo eso, sino
estar presentes con nuestros 5 sentidos. De nada sirve si en ese momento estamos
pensando en otras cosas, Dios quiere tener una comunión completa con todos nosotros y
para eso es importante estar en cuerpo y alma. 

El quiere que sepamos estar en su presencia, y que el Espíritu Santo more en nosotros para
tener un encuentro con el Señor. La explicación es sencilla ya que si tú corazón y tu mente
están presentes, en ese momento Él te va a marcar de por vida y una vez que estés listo el
hará su obra en ti y su propósito se verá reflejado. 

Cuando recibes lo que el Espíritu Santo te está diciendo como individuo, te va a alejar de
ciertas personas que no te benefician, pero te acercará a las personas indicadas, las que
caminarán contigo de la mano de Jesús. 

Isaías 44:3 NTV - Pues derramaré agua para calmar tu sed y para regar tus campos
resecos; derramaré mi Espíritu sobre tus descendientes, y mi bendición sobre tus hijos.

En las naciones se está derramando su espíritu, y se puede notar al ver noticias de
avivamientos en iglesias de Estados Unidos y de algunas partes de África, esto quiere decir
que se está leyendo su testamento. 

Salmos 2: 7-9 NTV: El rey proclama el decreto del Señor: «El Señor me dijo: “Tú eres mi hijo.
Hoy he llegado a ser tu Padre. Tan solo pídelo, y te daré como herencia las naciones, toda
la tierra como posesión tuya. Las quebrarás con vara de hierro y las harás pedazos como si
fueran ollas de barro”».

La herencia que nos están dando a ti y a mi tiene un valor tremendo, y esto se debe a la
sangre que derramó Jesús.

Y la pregunta es: ¿Qué harías tú con la herencia de tu padre?, no desperdicies la semilla que
tu padre te heredó. ¿Qué vas a hacer para que la semilla siga creciendo y dando frutos?

Deseemos ansiosamente profetizar, ya que es parte de la herencia que está siendo otorgada
a todos nosotros. Tenemos la oportunidad de profetizar bendición a nuestro entorno. No
profetices maldiciones, al contrario profetiza vida. Profetiza a tu familia y milagros
sucederán, porque los ángeles de Dios vienen y escuchan lo que estás hablando y respaldan
tus palabras. 

El enemigo sabe cuando sembramos semillas de maldición y él también tiene a sus ángeles
que ayudan a germinar esa semilla, así que tengan cuidado con lo que le profetizan para
otros.  



La herencia del padre viene a esta iglesia, tómala y declárala en la tierra. 

¿Cómo ves a Jesús? Así como tu lo ves, es como en realidad te ves a ti mismo. Porque somos
el reflejo de nuestro creador. Si lo ves como un Dios que sana, el será tu sanador; si lo ves
como tú ayudador, él será tu ayudador. 

Dios no está colgando en la cruz, Él está a la diestra del padre intercediendo por ti, las
naciones le pertenecen a él y Jesús está re-poseyendo su herencia sobre todas las naciones.
Él está reclamando la tierra, está reclamando el terreno, y está quitando todo lo que impide
que tengamos una relación con Él.

Éxodo 25:8-9 NTV - Haz que los israelitas me construyan un santuario para que yo habite
en medio de ellos. Deberán construir el tabernáculo y su mobiliario exactamente según el
modelo que te mostraré.

El santuario es lo más profundo de lo que nosotros somos, es nuestra identidad, es decir,
quienes somos. Nosotros somos el santuario de Dios, la gloria de Dios y el incienso está ahí,
por eso debemos alabarlo, adorarlo y honrarlo. 

Todos podemos experimentar la santidad de Dios, la presencia de Dios, tú eres el arca. La
presencia de Dios está en ti, así que cuando las personas se acercan a ti ellas experimentan
la presencia de Dios.

Cuando experimentemos dificultades, el enfoque no debe de estar en el problema o en la
enfermedad sino en el sanador. Cuando yo magnifico al señor, entonces Él encoge el
problema. El enemigo siempre viene a decirte que el problema es más grande que tú, pero
recuerda que Jesús ya vino y destruyó al enemigo. El hace que un hombre fracasado se pare
en éxito.

1 Juan 4:1 NTV
Queridos amigos, no les crean a todos los que afirman hablar de parte del Espíritu.
Pónganlos a prueba para averiguar si el espíritu que tienen realmente proviene de Dios,
porque hay muchos falsos profetas en el mundo

La biblia nos dice que derribemos todo pensamiento que se alza más que Dios. Cuando
tienes dudas, eres incrédulo, hay quejas, menosprecio, estas magnificando al enemigo y
entonces Dios se pregunta: ¿Porqué tienes comunión con los demonios? Los demonios
también se divierten, ellos toman todo lo que ofrecemos y lo usarán para alejarnos de Dios
sembrando estas emociones malas. Si le das vida algo, le das poder para destruirte.
Quitemos todos esos altares que nos alejan de Dios, porque cuando acusamos o culpamos a
Dios, es obra del demonio.

Dejemos el ¿porqué a mi? y transfórmalo en ¿qué debo hacer?, ¿que sigue?, ¿para dónde
camino? y caminemos firme, en comunión con Dios y el Espíritu Santo para que nos den
dirección.


